

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Komo-Mondah : des kits sanitaires pour lutter contre le Covid-19

AN
Libreville/Gabon

BIEN que peu impactées par le coronavirus, les zones rurales ne sont pas délaissées pour autant dans le cadre des mesures barrières visant à lutter contre la propagation du coronavirus. Le cas des villages du Komo-Mondah, qui viennent de recevoir des dispositifs sanitaires pour se prémunir de la maladie. Une dotation du Distingué Camarade Président (DCP) du Parti démocratique gabonais (PDG) Ali Bongo Ondimba, transmise par le membre du Comité permanent du bureau politique, Rose Christiane Ossouka Raponda. Ladite dotation comprenait 60 kits sanitaires et 1000 kits scolaires au bénéfice des habitants des zones reculées

du département du Komo-Mondah. Elle a été réceptionnée par le responsable de l'Exécutif local du PDG dans l'Estuaire, Christophe Nze Mba. Qui l'a ensuite distribuée dans les dispensaires, écoles, églises et chefferies des villages des cantons Mbei (Atanga, Ngouandji, Awaga, Akok et Meba) et Komo-Ntoum (Ayeme-Maritime, Nzamaligue, Elong Eko et Donguila).

Aux différentes étapes de distribution des kits, dans le strict respect des mesures barrières, Christophe Nze Mba était entouré des membres du Conseil national et ceux du bureau du Conseil départemental du Komo-Mondah. En remettant la dotation aux bénéficiaires, le responsable provincial du PDG dans l'Estuaire a salué "l'élan de solidarité et de



Le secrétaire provincial du PDG de l'Estuaire, Christophe Nze Mba (à gauche) remettant des kits sanitaires dans une école du Komo-Mondah. Photo: DR

partage du Distingué Camarade Président", dont l'un des objectifs est de renforcer les capacités de résilience des populations face au Covid-19, dans une zone située aux portes du Grand-Libreville

qui est la région où l'on enregistre le plus grand nombre de cas de contaminations au coronavirus par rapport au reste du pays. Aussi, M. Nze Mba a-t-il remercié, au nom des bénéficiaires, le

donateur pour ce "geste d'affection et de partage", avant d'appeler les utilisateurs à un usage rationnel des équipements reçus et à un comportement responsable face à la menace du Covid-19.

Tchibanga : deuxième phase de réception des voiries secondaires



Photo: Mihindou-Mihindou

Mise en circulation officielle d'une voirie secondaire à Minzanzala.

À la grande joie des autorités municipales.

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

APRÈS la réception de la voie secondaire de Moukenga, dans le 2^e arrondissement de la commune de Tchibanga, le tour est revenu, le week-end écoulé, aux lots n° 2 et 3 des voies des quartiers Minzanzala et Ibanga (1^{er} arrondissement) d'être réceptionnés par la municipalité locale,

représentée par le maire central de Tchibanga, Jean-Charles Yembit-Yembit.

Les travaux de pavage réalisés pendant dix mois portent sur deux linéaires longs, respectivement, de 538 mètres et 985 mètres. Ils étaient entrepris par Socomo BTPL et la chinoise CFHEC. C'est une plus value en matière de voiries pour la commune de Tchibanga qui n'en compte pas assez. Satis-

fait, le secrétaire permanent de la Commission nationale des travaux d'intérêt public pour la promotion de l'entrepreneuriat et de l'emploi (CNTIPPEE), Michel Auguste Bussamba, a félicité les entreprises adjudicatrices pour la qualité des travaux réalisés. Il a aussi remercié les autorités locales pour leur compréhension, suite au léger retard de livraison accusé par rapport aux délais initiaux.

Le représentant de la CNTIPPEE, Mabicke Ma-Iwangou, a, lui, apporté des explications sur les données dudit projet, lequel s'inscrit dans le cadre du Projet de développement des infrastructures locales (PDIL) dans sa phase 2.

L'édile Yembit Yembit, pour sa part, a remercié le gouvernement et la Banque mondiale pour la réalisation de ces travaux qui concourent à la beauté et au développement de (sa) ville. D'où l'autre vœu émis de voir d'autres projets communautaires être initiés, au profit des populations locales nynyaises.

Omboue : caravane médicale pour les populations



Photo: Koumrous

Un patient se faisant ausculter les yeux.

UNE initiative d'un natif de la localité, Constantin James Rogombe.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Omboue/Gabon

UNE caravane médicale a eu lieu, dernièrement, dans le département d'Etimboue. Plus précisément dans la commune d'Omboue et les villages Kongo, Idjolé et Oveombiri. À l'initiative du membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG),

Constantin James Rogombe, en collaboration avec les médecins spécialistes en ophtalmologie de la capitale économique.

La caravane a duré deux jours durant lesquels plusieurs patients ont bénéficié de consultations et de soins gratuits. En sus d'une dotation des lunettes de vue. Selon l'initiateur, son opération de santé s'inscrit dans la droite ligne de l'appel à la solidarité nationale lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, invitant les maillons forts à venir en aide aux plus démunis. Surtout en cette période difficile de crise sanitaire liée au Covid-19, qui restreint les mouvements.

Avec cette caravane, les habitants d'Etimboue voient en ce geste de solidarité qui coïncide avec les fêtes de fin d'année, une manière pour ce natif de la contrée de leur souhaiter bonne santé en cette fin d'année 2020/début 2021. Malgré la présence persistante du Covid-19 dans notre pays.